

# Ordre national du Mérite: Roland Dysli médaillé pour son engagement



Roland Dysli a été décoré de la médaille de chevalier de l'Ordre national du mérite par Guy Zolger, président de la fondation Arc-en-Ciel.

**Roland Dysli a été fait chevalier de l'Ordre national du Mérite par Guy Zolger, président de la fondation Arc-en-Ciel, en reconnaissance de ses 35 années d'engagement auprès des personnes en situation de handicap.**

Des mains de Guy Zolger, président de la fondation Arc-en-Ciel, Roland Dysli a reçu la médaille de chevalier de l'Ordre national du Mérite. Cette distinction récompense 35 années d'engagement au service des personnes en situation de handicap.

Dans son discours, Roland Dysli a exprimé sa gratitude

envers ses collègues, sa famille et les institutions qui l'ont soutenu. Il a évoqué son parcours professionnel, débuté en 1989 à l'IMP de Saint-Nicolas, où il a travaillé comme éducateur spécialisé avant d'assumer des responsabilités croissantes.

## **Participation à des projets innovants**

Il est ainsi devenu directeur et président de l'AIRe (Association des instituts thérapeutiques éducatifs et pédagogiques et de leurs réseaux), puis directeur du pôle médico-éducatif et handicap de la fondation Arc-en-Ciel.

Son parcours a été une suite de défis et de réussites, avec

notamment la création de l'Itep (Institut thérapeutique éducatif et pédagogique) et la participation à des projets innovants avec l'Agence régionale de santé et l'Éducation nationale.

Pour lui, l'engagement, la responsabilité et le doute sont essentiels dans le travail auprès des enfants et des adultes avec qui il a partagé de riches moments.

Roland Dysli a conclu son discours sur une note personnelle, en remerciant ses enfants et en évoquant l'avenir, marqué par le déménagement de Saint-Nicolas vers ses nouveaux locaux à Étueffont en 2026.